

COMUNICADO



En relación con las afirmaciones de Esteban Cañamares, que no es colegiado en activo en estos momentos, acerca de la fibromialgia, en un medio de comunicación, estas no representan nada distinto más allá de sus opiniones, por tanto, el Colegio Oficial de la Psicología de Madrid manifiesta que no comparte, ni ampara en modo alguno dichas manifestaciones.

Al tiempo, comunicamos nuestra consideración y sensibilidad con todos los afectados por estos procesos que cursan con dolor y que pueden requerir, en algunos casos, el apoyo y la intervención de los profesionales de la Psicología.

Madrid, 4 de marzo de 2021